
質問日 質問順 議 員 氏 名 質　問　内　容

1．ダイヤモンドシティプロジェクトについて
（１）未実施の計画について
（２）実施した、実施している計画について
（３）目標達成が難しい、研究している、検証していく、推進していく、検討し
ていく等となっている計画について

２．市内経済について
（１）目指すべき地方財政とは
（２）予算書、決算書にのらない経済活動について
（３）市内経済活性化策について　提案　地域通貨

12月
5日

2 小川賢治

1．小美玉市第２次総合計画重点施策について
（１）基本目標１
ーみんなの力で磨くまちづくりー
基本施策６情報発信によるシティプロモーションの推進
①現状と課題について
②進捗状況は
③本市の存在感を高める広報の進捗は
（２）基本目標４
ー仕事と暮らしを創造する環境づくりー
基本施策２道路体系・公共交通の充実について
①国道、県道の整備促進について
②身近な道路環境の充実について
③公共交通の充実について

1．2019年度予算編成について
（１）2019年度予算編成の基本方針を伺う
（２）2019年度歳入歳出の見通しを伺う
　①歳入歳出の見通し
　②一本算定縮減期間４年目となる普通交付税見込額
　③財政調整基金繰入金見込額
（３）一般財源抑制策を伺う
（４）2019年度予算の硬直度についての所見を求める
（５）新規事業のためのスクラップアンドビルドについての所見を求める

２．太陽光発電施設の適正な設置・管理に関するガイドラインについて
（１）平成28年９月、県は「太陽光発電施設の適正な設置・管理に関するガイド
ライン」を策定した。これにより市では、太陽光発電施設の設置に関し、本ガイ
ドラインにより対応することとなる。ガイドライン策定の趣旨は、地域社会との
共生が図られた太陽光発電事業の円滑な実施を促すものであり、それには、ガイ
ドラインに基づく厳格な対応が求められる。市の見解を求める。

３．ふるさと寄附金事業について
（１）ふるさと納税に対する返礼品については、寄附額３割以下の地場産品に限
るとの指針が示されているところ。そこで、今後の「ふるさと寄附金事業の展
開」について伺う。

４．世界湖沼会議を契機とした水環境への取り組みについて
（１）第17回世界湖沼会議は「いばらき霞ヶ浦宣言2018」を採択し閉幕した。こ
れを契機として、水環境への今後の取り組みを伺う。

12月
5日

1 鈴木俊一

　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第４回小美玉市議会定例会）

12月
5日

3 谷仲和雄



質問日 質問順 議 員 氏 名 質　問　内　容

　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第４回小美玉市議会定例会）

1．指定管理制度導入が進む中でのボランティア活動を支える公共施設の在り方は
（１）四季健康館について
①調理室の備品と消耗品の管理は如何に
②様々な事業の中で、市、指定管理者、ボランティアの関係を維持、向上させる
取り組みを
（２）公民館等の公共施設の今後の在り方は
①総合的な管理計画はどうなっているのか

２．予算編成の在り方について
（１）来年度の予算編成の基本的な考えは
①基本的な考えはどのようにして決まるのか
②予定されている消費税増税対策は
③メリハリのある予算編成はされているか

３．学習支援の在り方について
（１）貧困対策としての学習支援対策はより慎重な対応を

４．女性の働き方対策を支える施策について
（１）男性の育児休暇取得は増えたか
①制度の活用はされているか
②対応をどのように考えるか
（２）姓（苗字）の通称は許可されているか

１.第１回全国ヨーグルトサミットinおみたまの実施効果検証について
（１）具体的な実施効果について
（２）補助金等の歳入状況について
①ガバメントクラウドファンディング寄附金について
②県補助金について
（３）（株）電通との委託契約について
①財務規則との関係
（４）ヨーグルトサミットを契機とした交流都市づくりについて

２.企業誘致対策について
（１）合併してからの新規企業の増加状況について
（２）法人数の状況について
①合併前と合併後の比較増減
（３）企業転出の状況について
①市内大手企業の市外企業進出
（４）具体的な企業誘致対策状況について
①商工企業誘致係の取組状況
（５）市としての戦略的な企業誘致対策について
①シティプロモーション係の役割

1．行財政改革について
（１）公共施設等総合管理計画について
①これまでの経緯（取り組み）及び概要について
・本市の財政の現状と見通し
・更新に係る経費の見込み
②管理（適正化）計画・基本方針について
・施設の方向性は
③計画の進行管理状況について
④今後の取り組みについて

２．防衛関連事業について
（１）今年度の交付金・補助金の額は、またそれぞれどのような整備・事業に充
当されているのか
（２）防衛関連道路整備事業について
①内容・事業名について
②進捗状況について

12月
6日

5 石井旭

12月
5日

4 福島ヤヨヒ

12月
6日

6 長島幸男



質問日 質問順 議 員 氏 名 質　問　内　容

　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第４回小美玉市議会定例会）

1．小美玉市都市計画について
（１）見直しをしないようだがどうするのか？
（２）連携中枢都市圏について

２．水道事業について
（１）湖北水道と合併する意志はあるのか？
（２）コンセッションについて

３．広域ごみ処理施設関連について
（１）ごみ処理施設改築と地域との関連について
（２）進捗状況の報告、問題はないのか？

４．教育行政について
（１）小中一貫教育学校について
（２）文化財について

５.産業経済について
（１）小美玉市における産業経済について

1．学校給食について
（１）学校給食の無償化を求めて
　①給食費または食材費に対する補助について
　②本市において無償化にするための課題は何か
　③無償化を求めるが市の見解は
（２）助成事業の活用状況
（３）給食センターの統合について

２．安全・安心なまちづくりについて
（１）自転車の安全な利用について
　①本市の交通事故で、自転車が関わる事例はどのようになっているのか。
　②保険加入について行政として推進すべきと考えるが市の見解を伺う。
（２）市職員の防災訓練について
　①今年度の実施について
　②課題と対策

３．障害者の就労支援について
（１）障害者就労施設への発注状況について
（２）精神・発達障害者への就労支援について

１.羽鳥駅橋上化、羽鳥駅周辺整備事業、駅前広場について
（１）現在の進捗状況について
（２）羽鳥駅東西駅前広場について

２.地球温暖化対策について
（１）ＣＯＯＬ　ＣＨＯＩＣＥ宣言の進捗状況について
（２）庁内のＷＡＲＭ　ＢＩＺ実施率について
（３）過去の小美玉市施政方針の中では事務事業で排出される温室効果ガスを平
成28年度までに、平成20年度比でマイナス9.5％削減する事を目標にしていまし
たが達成できたのか？また、現在の小美玉市温室効果ガス割合、さらにはどのよ
うな目標を掲げているのか？

12月
7日

9 村田春樹

12月
6日

7 戸田見成

12月
6日

8 植木弘子



質問日 質問順 議 員 氏 名 質　問　内　容

　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第４回小美玉市議会定例会）

1．外国人労働者について
（１）外国人労働者数の推移について
（２）外国人労働者の労働環境、生活環境について
（３）今後の課題と展望について

２.空き家対策について
（１）空き家現況調査の進捗状況について
（２）空き家問題はさらに深刻さを増すと考えるが、市の具体的な対応策は？

３．ヨーグルトサミットについて
（１）サミット開催時の状況について
（２）ヨーグルトサミットに込められた思いを今後どのようにつなげていくのか

1．行政に於けるドローンの利活用について
（１）組織をまたいだ導入へ向けての研究チームの創設
①災害時に於いての情報収集、不法投棄対策及び監視、観光空撮、基本測量、イ
ンフラ点検（橋梁や高架地点）、農政（調査や農薬散布）等の視点より

２．オリジナルナンバープレートの導入について
（１）既存ナンバープレートの交付終了を迎えるにあたり今後の形状、デザイン
やカラーは
（２）導入の時期は
（３）形状やデザインの公募の方法は

12月
7日

11 木村喜一

12月
7日

10 幡谷好文


